

各地からの便り



「各地からの便り」の詳細は

森もりスクエア

検索

陸別小学校で森林教室を開催しました



【十勝東部森林管理署】

7月13日、陸別小学校4年生のみなさんと森林教室を開催し、当署の若手職員が森林散策と枝打ち体験の案内役を務めました。

森林散策では、木のことを知ってもらうために針葉樹と広葉樹の見分け方についての説明や「葉っぱ探しゲーム」を行いました。子供たちは採取した葉を見て触って、樹種名を調べ、写真を撮るなど記録を取っていました。

また、枝打ち体験では、その目的やノコギリの安全な使い方の説明を受けてから「これも切らないといけない」、「枝の根元から切った方がいいよ」などと話しながら一生懸命作業に取り組んでいました。

「安全ヨシ！」 仕事猫とコラボで 作業安全を普及啓発中



【後志森林管理署】

工事用のヘルメットをかぶりユーモラスなポーズで「ヨシ！」と指差呼称をしているキャラクター「仕事猫」。農林水産省では作業安全の普及啓発に役立ててもらうため、この仕事猫とコラボしたステッカーを作成し、ホームページ（下記のQRコード）からダウンロードで配布しています。

当署では手軽に活用してもらえようシール台紙に印刷したものを用意し、手作りのポップを掲げて配布中です。数に限りはありますが、「安全ヨシ！」と役立ててもらえればと思っています。



岩見沢農業高等学校 （森林科学科）から インターンシップを 受け入れました



【空知森林管理署】

6月27～29日の3日間、岩見沢農業高等学校（森林科学科）のみなさんが当署でインターンシップ実習を行いました。

講師は当署職員の他、森林整備事業を請け負う林業事業体の担当者が務め、森林の各種調査に活用するドローンの操作、生産された丸太を確認する「検知」作業、下刈り作業、樹木を鼠の食害から守る「保護ネット」の設置作業、林道工事現場見学等を行いました。

生徒のみなさんは多くのものを吸収しようとメモを取りながら熱心に取り組んでいました。

森ジャム2023に ビジュアスポットを 出展しました



【上川北部森林管理署】

7月8～9日に下川町で開催された「森ジャム2023」に出展しました。

このイベントは、「森の恵みを活用し、楽しむ。人々がやりたいことを持ち寄って交流する」お祭りで、当署ではトルペイント、木の種子模型飛ばし工作、樹木クイズの体験や、林業の道具や木製品などを展示するコーナーを用意しました。

両日は暑い中でしたが、多くのみなさんの来場があり、思い思いのアイデアでのペイント、工作などを楽しんでもらうことができました。

広報 「北の森林 国有林」7月号
発行 林野庁北海道森林管理局
編集 総務企画部 企画課

〒064-8537

札幌市中央区宮の森3条7丁目70

IP電話 050-3160-6300

電話 011-622-5213

<https://www.rinya.maff.go.jp/hokkaido/>

「コクワガタ」

今月はコクワガタのイラストを表紙右下に掲載しました。日本本土に広く分布していることから、夢中で追いかけた夏の思い出がある方も多いのではないのでしょうか？



今月の表紙